

BDK Baden-Württemberg trauert um ältestes Mitglied

01.12.2023

Am 25.11.2023 verstarb unser ältestes Mitglied, Frau Ella Lang, kurz nach ihrem 100. Geburtstag.

Frau Lang führte als Hinterbliebene die Mitgliedschaft ihres Ehemannes, unserem Gründungsmitglied Sepp Lang von der Kriminalaußenstelle Ellwangen fort.

Sepp Lang war bei der Kriminalpolizei in Ellwangen engagierter und beliebter Kriminaltechniker. Bis zu seinem Ableben war er auch überzeugtes und leidenschaftliches BDK-Mitglied.

Ella Lang erlebte ihren 100. Geburtstag am 21.11.2023 noch im Kreise ihrer Kinder und Enkelkinder und verstarb wenige Tage danach.

Der BDK-Landesverband Baden-Württemberg trauert mit den Angehörigen und hält das Gedenken an Ella Lang und ihren Mann aufrecht.